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総 括 質 疑 通 告 要 旨 

 

令和５年第６回（12 月）定例会 

 

 

 

１  宮 﨑 淳 一（みょうこう創生会） 

 

１ 議案第 75 号 妙高市自治基本条例の一部を改正する条例議定について 

1) 条例改正に至った経緯はどのようか。 

 

2) コミュニティ施策の推進を加速させる具体的な施策はどのようか。 

 

3) 条例改正から得られる効果はどのようか。 

 

 

２ 議案第 77 号 妙高市スポーツ等合宿の郷づくり推進条例の一部を改正する条例議定

について 

1) 条例の延長に至った経緯はどのようか。 

 

2) 条例による過去数年の妙高市に与えた影響はどのようか。 

 

3) 関わった団体（合宿等来訪者）と当市の団体との交流促進はどのように図られて

いるか。 

 

 

３ 議案第 80 号 指定管理者の指定について（妙高市営高谷池ヒュッテ及び妙高市営高

谷池野営場） 

1) 指定管理の期間について４年と定めた経緯はどのようか。 

 

2) 市は指定管理者に対し、施設の果たすべき役割や目指す目的についてどのように

理解を求めていくのか。 

 

 

４ 議案第 81 号 令和５年度新潟県妙高市一般会計補正予算（第９号）について 

1) 企画費のえちごトキめき鉄道株式会社に対する原油価格高騰等による支援の時期

について、遅いなどの意見もあるが、これらに対し、どのように捉えているか。 

 

2) 水田農業経営安定対策事業の対象者や支援金の設定額について、考えと経緯はど

のようか。 

 

3) 農業振興費の収入保険加入促進補助金について、農業者の保険加入の実態はどの

ようか。 
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4) 企画費の妙高高原駅のエレベーター新設に係る経費について、増工となった経緯

はどのようか。また、調査期間の延長等による影響について、市はどのように捉え

ているのか。 

 

5) 子ども家庭総合支援拠点運営事業について 

① 妙高型こども家庭センターで使用するサポートプラン作成に関するシステム導

入費について、全容はどのようか。 

② サポートプランについて、母子保健や児童福祉等に使用されている様式がある

がこれらとの整合性を図った形になるのか。 

③ サポートプランと児童相談所が行うサービスとの連携及びすみ分けはどのよう

か。 

 

6) スポーツ施設管理運営事業の妙高ふれあいパーク事務室の空調設備更新について、

年度内の事業完了が見込めないとあるが、今議会の補正ではなく９月定例会の補正

にならなかった経緯についてどのようか。 

 

7) 繰越明許費の認定こども園・保育園運営事業の妙高高原こども園の通園バスにつ

いて、納車時期はどのようか。 

 

 

 

 

 

２  岩 澤   愛（共創）  

 

１ 議案第 75 号 妙高市自治基本条例の一部を改正する条例議定について 

コミュニティに関わる施策の推進を改めて規定することで、今までの取り組みと成 

果を踏まえて、地域振興指針の今後の取り組みはどのようになっていくのか。 

 

 

２ 議案第 81 号 令和５年度新潟県妙高市一般会計補正予算（第９号）について 

1) 障がい者自立支援事業について 

① 実利用者数、１人当たり利用回数、増加したサービスはどのようか。 

② 潜在的な利用者の把握状況、それを踏まえた今後のサービスをどのように見込

んでいるか。 

③ サービス提供効果を踏まえた自立に向けての支援の方向性はどのようか。 

 

2) 子ども家庭総合支援拠点運営事業について 

① 妙高型こども家庭センターの設置目的はどのようか。 

② 潜在的な要保護・要支援児童等のスクリーニングの状況はどのようか。 

③ システムを使っていく上で、今後の見通しと課題、対応はどのようか。 
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３  霜 鳥 榮 之（妙高市 日本共産党議員団）  

 

 

１ 議案第 78 号 妙高市下水道条例及び妙高市農業集落排水条例の一部を改正する条例

議定について 

人口減少・使用量の減少に伴う使用料の改定で、今回は７％の改定率だが、先行き

見通しはどのようか。 

 

 

２ 議案第 81 号 令和５年度新潟県妙高市一般会計補正予算（第９号）について 

1) 原油価格・物価高騰等への対応における福祉施設等物価高騰対策支援事業につい

て、サービス種別に応じた支援を行うことによって、質の確保及び業務継続を図る

としているが、各施設の実態、今後の運営上の見通しや課題はどのようか。 

 

2) 今夏の高温・渇水被害等への支援における水田農業経営安定対策事業について 

 ① その対応と今後の妙高市の農業の方向性、基本的な考え方はどのようか。 

 ② 今年度６月に農林水産省が提起した「人・農地プランから地域計画へ」の現状

はどのようか。 

 

3) 企画費の妙高高原駅へのエレベーター新設に向けた取り組みについて、基本設計

が増額となったが、今後の見通しはどのようか。 

 

4) 妊産婦・子ども医療費助成事業について、申請数の増加の要因と今後の対応策を

どのように考えているか。 

 

 

 

 


